

Freitag, 21. März 2014

Sport



Judo: Malou Schumacher Dritte bei den Badischen Einzelmeisterschaften der Altersklasse U12

Viernheim (oh) – Qualifiziert durch die Kreis- und Bezirksmeisterschaft traten am Samstag Michelle Sinn und Malou Schumacher vom 1. Viernheimer Judo Club bei den Badischen Einzelmeisterschaften in Waldshut Tiengen an. Schumacher schaffte es als Dritte auf das Siegerpodest, Sinn verlor ihre Kämpfe. Zu denken gibt die Absage zahlreicher Sportler, weil der Anfahrtsweg zu weit war.

Allein die Fahrzeit von dreieinhalb Stunden am sehr frühen Samstagmorgen war für die jungen Kämpferinnen eine Tortur.

Von 120 startberechtigten Mädchen waren nur 70 am Start, den anderen war der Anfahrtsweg zu weit. Beide Viernheimer Teilnehmerinnen starteten in der Altersklasse U12 in der Gewichtsklasse bis 30 Kilogramm. Von 16 gemeldeten Sportlerinnen traten nur zehn an. Michelle Sinn verlor ihre beiden Kämpfe unglücklich.

Malou Schumacher hatte in der Vorrunde Glück. Sie hatte ein Freilos und im zweiten Kampf trat ihre Gegnerin wegen Nichterscheinen nicht an. Somit traf sie im Halbfinale auf Lara Usyal. Diesen Kampf verlor die Viernheimerin mit einer Verwarnung bei Wertungsgleichheit für Sperren. Im Kampf um Platz drei führte Schumacher frühzeitig mit einem großen technischen Vorteil aufgrund eines Schulterwurfes. Diese Wertung verteidigte sie über die ganze Kampfzeit und wurde somit Dritte.

Für Michelle Sinn und Malou Schumacher waren die Badischen Einzelmeisterschaften ein voller Erfolg, schließlich war alleine das Erreichen der Veranstaltung über Kreis- und Bezirksmeisterschaft schon großartig. Auf dem Foto ist Malou Schumacher zu sehen, die bei den Badischen Einzelmeisterschaften der Altersklasse U12 Dritte wurde.

Foto: kt